

La Policía Local y la Guardia Civil blindan El Algar durante la madrugada para frenar la inseguridad

Los dispositivos desplegados en el pueblo durante las últimas noches acaban con la quema de contenedores y tranquilizan a los vecinos

EVA CAVAS

CARTAGENA. El dispositivo de seguridad desplegado en la diputación de El Algar por la Policía Local y la Guardia Civil durante las tres últimas noches dio una tregua a los problemas de inseguridad y vandalismo de los que ha sido objeto a lo largo de esta semana. Al menos hasta ayer.

Durante la madrugada del sábado, un operativo formado por unos quince agentes de Policía

Local y dos inspectores, se desplegó por las calles de El Algar y se hizo cargo del control de las entradas a la diputación y de mantener la vigilancia en sus calles hasta pasadas las cinco de la mañana. Así, los policías municipales se apostaron en los accesos del pueblo, revisando e identificando a las personas que entraban, al tiempo que patrullaban por distintas zonas de El Algar para mantener la seguridad.

Finalmente, fuentes del cuerpo confirmaron que el resultado del operativo fue «una noche muy tranquila. Se hicieron controles, y se identificó a alguna persona, pero todo con normalidad». Este operativo se mantendrá durante todo el fin de semana para tratar de mantener la tranquilidad que

ha reinado estos dos últimos días. Todo ello después de varias noches previas con quema de contenedores, tras el suceso que hace una semana costó la vida a un vecino del pueblo, tiroteado por unos asaltantes en su casa.

El jueves fueron los efectivos de la Guardia Civil los encargados de poner en marcha su dispositivo especial al que se sumaron numerosas patrullas. «Cortaron la avenida Filipinas y estuvieron pidiéndole la documentación a todo el que entraba o salía, igual que en la avenida que hay junto al campo de fútbol, y patrullaron por todo el pueblo», indicó el presidente de la Asociación de Vecinos, Pedro García.

Además de por las continuas quemadas de contenedores que se

«Ahora necesitamos que estos operativos se mantengan»

Los vecinos de la localidad se mostraron satisfechos del despliegue policial y aseguraron que, si se mantiene, puede dar resultados. «Esto han sido una medida de choque, pero ahora necesitamos que se mantenga. Si no, dentro de una semana vamos a estar igual, el vandalismo volverá a nuestras calles. Si lo que están haciendo estos días se hiciera de forma aleatoria en todos los pueblos y barrios sería muy efectivo», afirmó Pedro García.

han sucedido durante esta última semana en diferentes calles de la diputación y que llegaron a incendiar a su vez una furgoneta que se encontraba aparcada junto a uno de ellos, estos operativos policiales responden también a la alarma generada a través de redes sociales, en las que proliferan mensajes anunciando que partidarios de 'El Pachequero' querían buscar venganza en esta diputación por su asesinato el pasado domingo. Eso llevó a los agentes a realizar un despliegue y efectuar un control preventivo para evitar que la situación pudiera descontrolarse. Paralelamente, agentes de Policía Judicial del instituto armado avanzan con las pesquisas para dar con los autores del crimen.

El temor a que personas llegadas de fuera generen violencia en sus calles se evidenciaba casi en cualquier rincón de El Algar, incluido el local multiusos donde la Asociación de la Tercera Edad celebraba su tradicional baile de los viernes y en el que muchas personas preguntaban si sería una noche tranquila o se cumplirían las amenazas lanzadas en redes. Lo mismo ocurrió con algunos de los asistentes a la obra de teatro que se escenificó este viernes en el Teatro Circo Apolo, que comentaban que el dispositivo debería ser permanente después de los últimos acontecimientos vividos en la zona.

Tanto el presidente vecinal como otros residentes coinciden en que El Algar «ha sido siempre un pueblo muy tranquilo», aunque reconocen que últimamente la mayoría de las noticias que trascienden sobre él estén relacionadas con actividades delictivas. «Tenemos edificios singulares que atraen muchos visitantes y una vida cultural muy rica, gracias sobre todo al Teatro Apolo y a su programación nacional, que ya atrae a gente de todos sitios a nuestro pueblo. No podemos dejar que nos quiten eso», comentó García.



Agentes de Policía Local identifican a los ocupantes de un vehículo a su entrada a El Algar, en la madrugada del viernes. PEDRO MARTÍNEZ / AGM

Jáudenes pide a la Delegación de Gobierno más agentes y plazos para el nuevo cuartel de Cartagena

LV

CARTAGENA. El portavoz del PP en el Ayuntamiento, Nacho Jáudenes, exigirá a Delegación de Gobierno en el próximo Pleno municipal un incremento de la plantilla de la Guardia Civil en el municipio, con un refuerzo específico en El Algar, después del ho-

micidio del pasado domingo que, en su opinión, «evidencia la implantación de actividades delictivas relacionadas con la producción y el tráfico de drogas en la zona». Jáudenes recordó la preocupación vecinal por el aumento de hechos delictivos en la diputación. «Los vecinos trasladan su inquietud desde hace meses,

y los últimos sucesos han vuelto a poner el foco en El Algar. Hace falta más presencia de patrullas y más capacidad de respuesta. Desde el Ayuntamiento reforzamos plantilla, abrimos nuevos cuarteles y especializamos a nuestros agentes. Mientras tanto, el Gobierno central cierra cuarteles en Cartagena y tiene a los

guardias civiles pidiendo más efectivos y medios para hacer su trabajo», afirmó.

Jáudenes subrayó que la seguridad ciudadana corresponde a las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, y señaló al Ministerio del Interior y a la Delegación del Gobierno como responsables de la dotación de medios humanos y materiales. «El Ministerio tiene la obligación de dotar a la Guardia Civil y la Delegación debe reclamar esos medios para Car-

tagena. No basta con anuncios. La Policía Local ha reforzado dispositivos para apoyar a la Guardia Civil, pero es el Gobierno central el que tiene que dejar de castigar a Cartagena sin inversiones».

En este sentido, el portavoz reclamó plazos concretos para el cuartel de la Guardia Civil en Cartagena. «El delegado del Gobierno prometió en septiembre nuevas instalaciones, pero donde estaba el cuartel sigue habiendo un agujero».



Nacho Jáudenes